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かばさわ洋平 検索

新庁舎男性トイレ

動画

●かばさわ議員 鎌取駅南口のバス乗場、一般車・タクシー乗場へ雨
に濡れずに利用ができるようシェルター整備、また南口・北口とも安
全に送迎できるロータリーの改善を一般質問にて繰り返し求めてき
たが、今年度及び今後の整備内容はどうか。

■建設局長 鎌取駅南口の階段部のシェルターは、一般車とタクシーが利用するロータリー側の工事に着手
したところであり、バスロータリー側については、来年度以降に整備する予定としている。また、南口では、
一般車とタクシーが利用するロータリーの改修に併せて、今年度、駅前広場に接続している市道おゆみ野東
南部3号線に左折レーンを整備する。来年度以降、一般車の乗降スペースを増設するための工事を予定して
いる。次に、北口では、今年度、ロータリー中央部にタクシープールの新設及び一般車の乗降スペースを増設
することとしており、来年度以降、身体障害者乗降場の位置の変更などを行うための工事を予定している。

●かばさわ議員 外房有料道路の無料化に伴い、渋滞が
増加している平山大橋交差点、平山十字路について、渋
滞解消に向けた改良に取組むよう求めるが、今後の対応
を伺う。また、鎌取インターの渋滞も増加しているため、
大網街道をアンダーパスで通過できる生実本納線の早期
整備を求める。

■建設局長 平山大橋交差点は、渋滞緩和を図るため、大
宮方面から誉田方面へ左折するレーンの延伸を予定して
おり、平山十字路交差点では、現状の課題を把握するため
交通量調査などを行う。また、生実本納線（赤井町地区）
では周辺道路との接続方法や構造などの検討を進めてお
り、 これらが整った後、地元説明会を行う予定としている。

鎌取・おゆみ野住みよいまちづくりを
鎌取駅シェルター整備・ロータリー改修を

外房有料道路無料化に伴う渋滞増加の交差点改良を

子ども医療費負担軽減実現!

議会質問で求めてきた子ども医療費の対象
年齢拡大と負担軽減が実現します。

●対象 中学３年生 ➡ 高校３年生
●保護者負担 500円 ➡ 300円
●改正時期 令和6年8月1日

市政報告会開催！

かばさわ議員による市政報告会
                               開催します。ご参加ください。

❶1月7日（日）10時～ 土気公民館 講堂
❷1月14日（日）14時～ 鎌取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ会議室
❸1月21日（日）14時～ 誉田公民館 会議室



かばさわ洋平
【かばさわ事務所】 〒266-0005 緑区誉田町2-24-275 TEL 292-7764 Email takumiuna@gmail.com
【日本共産党千葉市議団】 〒260-0026 中央区千葉港1-1（千葉市議会内） TEL 245-5484

千葉市議会議員

●かばさわ議員 鎌取コミュニティセンターの駐車場においては土日が
特に利用者で満車となることが多く、駐車場の利用に苦慮する市民が
多いため、土日は緑区役所の駐車場を利用できるよう改善を求める。

■緑区長 コミュニティセンター駐車場の混雑時においては、隣接する
緑区役所の閉庁日に限り、区役所駐車場をご利用いただけるよう対応して
おり、施設管理者と連携を図りながら、適切に対応していく。

●かばさわ議員 第一有吉踏切または大網街道へと接道する道路においては
幅員が狭く、ここ数年踏切事故も発生しており、近隣住民から安全に通れるよう
対策を望む声が複数寄せられているため、警察への一方通行の要望や未舗装
部分の舗装を行うよう求めるがどうか。

■市民局長・建設局長 一方通行の規制を行うことは、本年10月に御要望を
所轄の警察署へ伝えているが改めて要望する。未舗装部分は一部で隣接地の
工作物が越境していることや排水施設がないことから処理について検討する。

●かばさわ議員 2018年に私は一般質問において、平山小学校学区
内に17カ所の公園があるものの1,000平方メートルを超える公園と
いうのは１カ所しかないため、子ども達がボール遊びできる公園整備
を求めてきたが、千葉市斎場付近に整備される親水広場においては
子ども達のボール遊びや高齢者がグラウンドゴルフなど楽しめる広場
の整備、トイレを整備するなど多くの人々が集える環境整備を求める。

■都市局長 親水広場には、駐車場やトイレのほか、ゲートボールや子
どもたちのボール遊びに利用できる多目的広場やピクニック広場、遊
具を備えた広場などを整備する。今年度は実施設計を行い、今後、盛
土の安定状況を確認しつつ、早期に着工したいと考えている。

鎌取コミュニティセンター土日は緑区役所の駐車場利用を

第一有吉踏切は安全に通れるよう対策を

親水広場は子どもがボール遊びできる広場整備を

おゆみ野地域の公園にバスケットゴール設置を
●かばさわ議員 緑区でのバスケットゴール設置場所は2か所いずれも土気
地域である。子ども達がバスケットに親しめるようバスケットゴールを人口
が最も多い、鎌取・おゆみ野地域への公園に設置するよう求める。

■都市局長 おゆみ野地区内につきましても、具体の話があった場合には
地域の方々と相談しながら、検討していく。

誉田東小学校グラウンド早期に拡張を【日本共産党代表質問】

●もりた議員 第３回定例会の一般質問にて、かばさわ議員が取り上げた誉田東小学校のグラウンド拡張
について、あらゆる対策を検討すると答弁してきたが、近接用地の拡充に向けた取組と拡充に向けた検討
状況はどうか。

■教育長 誉田東小学校の児童数の増加が今後も見込まれることから、周辺地も含めたグラウンドの活用方
法について検討を進めるため、関係者へのヒアリングを実施した。様々な取組みについて検討を進めていく。


	スライド 1
	スライド 2

